

"La oscuridad es luz, al revés", después de todo...

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Agosto 28, 2022](#)

CaspianTheDreamer dijo:

¿Qué significa exactamente "La oscuridad es luz, al revés"? ¿Cuál es la noción más profunda que encierra este dicho?

No sólo hay profundidad en esta afirmación, sino profundidad infinita. Beelzebul se refiere a algunas de las realidades alquímicas más profundas de nuestro universo, existencia y mundo, llegando hasta las dimensiones más elevadas. Y consigue plasmar todo esto en esta pequeña cita.

Debido al inglés, el significado es limitado. Pero cuando traduje esta cita a otros idiomas, descubrí su esencia más profunda. Un día, en una comunicación, le oí decir esto en griego antiguo y esto me reveló aún más la esencia de la cita, algo que me dejó boquiabierto.

Beelzebul en un nivel básico quiere explicar a los seres humanos que dejen de preocuparse por la Oscuridad ya que es una antítesis de la Luz. Mucha gente teme falsamente a la Oscuridad, o a los "Demonios Oscuros" y afines. Eso ha surgido de una percepción errónea de que el origen de nuestro mundo es en verdad la "Oscuridad".

La Oscuridad, no debe ser considerada "maldad" o "vacío". No es ni lo uno ni lo otro. Es la fuerza oscura del universo. Vivimos en un universo dualista donde las cualidades de lo masculino y lo femenino, la oscuridad y la luz,

están en una eterna forma de interacción para enseñarnos una lección a los seres humanos.

Cada interacción es como el Yin y el Yang en la creación. Sin la Oscuridad, la luz nunca importaría y, por lo tanto, sin la oscuridad no habría iluminación. Sin embargo, la oscuridad seguiría existiendo sin la luz en un estado únicamente por sí misma. La luz también podría existir por sí misma. La luz en este caso es el poder que proviene del descubrimiento o de la toma de conciencia de la oscuridad, porque la oscuridad o la ausencia de luz es el principio de partida de la fuente de la creación. En el Tarot, esto es lo que el Ermitaño está haciendo, está tomando una lámpara de luz limitada [que está en la forma de la geometría del Chakra del Corazón] y piadosamente y con humildad se embarca en un viaje para examinar la oscuridad para expandir su propia conciencia.

Por esta razón, las entidades primordiales como Atum nacieron en un universo oscuro que no tenía nada. Luego, los Dioses crearon la luz, el mundo y así sucesivamente. Pero todo fue creado desde y en la oscuridad. Por último, la verdadera esencia de la oscuridad está destinada a volverse hacia dentro y hacia fuera, en el ciclo interminable de la creación y la iluminación infinita. A partir de esto Beelzebul quiere mostrar también el poder de la geometría sagrada y el nacimiento infinito del poder creador, que se regenera constantemente una y otra vez ad infinitum, siendo la causa primera y primordial del Poder Trino o "Dios" en permutación de todo el universo.

Internamente para los seres humanos, cuanta más oscuridad existe, mayor es la esperanza de alcanzar la iluminación. Donde normalmente

deberíamos sentir miedo, debemos sumergirnos en la oscuridad y absolvernos de la ignorancia. Cuanto mayor es la ignorancia, mejores son las perspectivas de alcanzar la iluminación.

Indirectamente, Beelzebul también le dice a la gente que no se asuste de la ignorancia que ahora tienen [oscuridad], sino que vean esto como una oportunidad para comprender cuánta iluminación pueden recibir ellos también. Y eso requiere un cambio de mentalidad, apretar un interruptor...

Como nota final, hay mensajes aún más profundos en esta cita, pero otra cosa útil de saber sería que si uno hace lo que se llama en griego antiguo "Metanoesis" que significa "Transmutación del alma/mente", y darle la vuelta "De adentro hacia afuera", es decir, cambiar tu perceptiva de raíz, cambiar nuestros pensamientos y nuestra perspectiva de la existencia de la fuente de la ignorancia, el dolor y la miseria, para que empecemos a dar a luz lo contrario: luz, poder, comprensión y sabiduría y todas las buenas cualidades...

Al fin y al cabo, la oscuridad es luz al revés...

!!!SALVE BEELZEBUL!!!